



園庭の桜の木には、薄ピンク色のつぼみが見られ春の訪れを感じます。子ども達も、つぼみを見て「きれいだね」「もうすぐだね」と、花が咲くのを楽しみにしているようです。さくらんぼ組で過ごすのも、あと数日となりましたが、元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



大きくなったなあ～

さくらんぼ組の友達の妹、Aちゃんが泣いていたので「いないいないばあ」をしたらどうかな?と、声を掛けると、両手で顔をかくし「いないいないばあ」をするさくらんぼ組さん。それでも泣いていたので「アンパンマンはどうかかな?」と、声を掛けると、一斉にアンパンマンを探し始め、人形やパズル・パペットのアンパンマンやバイキンマンを手に持ち、一生懸命にあやしてくれました。あやせばあやすほど、泣いてしまいましたが、小さいながらもお兄さんお姉さんの一面が見られ、大きくなったなあとしみじみ感じられる姿でした。



お散歩楽しかったよ

散歩では、KSPの池の前を通ると、大量のカエルの卵を発見!みんな興味津々で卵を見つめる中、三浦保育士が勇気を振り絞り枝で“ツンツン”としてみると、プヨプヨと動く様子に更に夢中になる子や、ちょっと体を引いて見る子がいました。大きくなったらカエルになる事を伝え、「カエル?」「カエルになる?」と、卵の状態からカエルになるイメージがまだ分からない様子でしたが、子ども達は“カエル”という知っている言葉にルンルンの様子でした。その日のお昼寝は、パタパタとあっという間に夢の中に入る子ども達でした。



アリが出てきたよ

暖かくなり、園庭にもアリが顔を出し「アリアリ!」と、久しぶりに見るアリに大喜びをする子どもたち。アリの後へ付いて行く子や、捕まえようとする子もいましたが、捕まえられず…。その様子を見ていた、らいおん組さんがアリを捕まえてくれました。お椀にアリを入れてもらい、みんなでアリの様子を見て楽しみました。

一年間、ありがとうございました



4月当初は、喃語や単語、身振り手振りで伝えようとしていた子ども達が、今ではおしゃべりが上手になり、子ども達とのやりとりが更に楽しくなってきました。そして、このクラスの印象は“よく食べる”です。体調が崩れていても、食欲が落ちる事は少なく、いつも気持ちが良い程、モリモリと食べていましたよ。これからも、どんどん大きくなっていく姿を、見守っていききたいと思います。

保護者の皆様には、たくさんのご協力と温かく見守って頂き、子ども達と共に楽しく過ごす事が出来ました。一年間、本当にありがとうございました。

